



14.7 °C Pereira

Ingreso suscriptores

Suscríbete

EL DIARIO

El periódico de Pereira



Jueves, Septiembre 26, 2024

NOTICIAS ▾ OPINIÓN SABE LA ÚLTIMA CLASIFICADOS SOCIALES SECCIÓN D ▾ TEMAS ▾ REVISTAS PREFERENTE

JP Morgan reduce calificación de **Ecopetrol** y sus acciones caen en Nueva York

Septiembre 26, 2024

Escrito por: **santiago**

ECONOMÍA ACTUALIDAD



- Publicidad -

Todas las noticias al instante en tu celular

Únete a nuestro canal



EL DIARIO

Presidente de **Ecopetrol** recibe amenaza de muerte en su cumpleaños

junio 25, 2024



Ecopetrol anuncia nuevas exploraciones en Casanare

abril 12, 2024



Utilidad neta de **Ecopetrol** cayó un 13,9 % en el primer trimestre

mayo 10, 2023



JP Morgan reduce calificación de **Ecopetrol** y sus acciones caen en Nueva York

La petrolera estatal colombiana **Ecopetrol** enfrenta un nuevo revés financiero tras la decisión de JP Morgan de reducir el precio objetivo de sus acciones. La firma financiera ajustó su proyección para las acciones ADR de la compañía en diciembre de 2025, disminuyéndolo de US\$12 a US\$8,50. Esta noticia desató una caída inmediata en los mercados, con las acciones de **Ecopetrol** desplomándose un 3,61% en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC) y un 3,92% en la Bolsa de Nueva York, cotizando en US\$8,94.

Este ajuste en la calificación de **Ecopetrol** no es un caso aislado. En marzo de este año, Morgan Stanley ya había recortado su proyección para la petrolera, citando preocupaciones similares sobre el aumento de costos de producción y los desafíos en el mercado petrolero colombiano. Felipe Campos, gerente de Inversión y Estrategia en

- publicidad -



MELIÁ
HOTELS & RESORTS



Alianza Valores y Fiduciaria, explicó que este nuevo recorte de JP Morgan se une al de Morgan Stanley, que ya había reducido el precio objetivo de la petrolera en un 30%. “Este movimiento implica una reducción de 25 billones de pesos en su capitalización bursátil”, agregó Campos.

Las razones detrás de la decisión

JP Morgan señaló que su decisión está basada en varios factores que afectan el desempeño de **Ecopetrol**, incluyendo el entorno operativo desafiante y los márgenes presionados en el segmento downstream. Además, la no participación de **Ecopetrol** en los activos de CrownRock y las afectaciones por bloqueos de grupos guerrilleros también han generado preocupaciones en los inversores. Estos bloqueos, junto con dificultades en el aumento de los precios de los combustibles, han contribuido a la incertidumbre que rodea a la petrolera.

A esto se suma la reciente decisión de **Ecopetrol** de no adquirir una participación en los activos de CrownRock, propiedad de Occidental Petroleum (OXY), lo que según JP Morgan refleja una falta de alineación entre las prioridades de la empresa y sus accionistas. Este movimiento podría generar aún más incertidumbre sobre el futuro de la compañía en el competitivo mercado energético.

Repercusiones en el mercado

La decisión de JP Morgan ha generado un impacto significativo en los inversionistas. Las acciones de **Ecopetrol** alcanzaron un valor de COP\$1.860 en la BVC, una caída del 4,38%. En Nueva York, las acciones ADR de la petrolera también sintieron el golpe, cayendo por debajo de los US\$9, un precio que no se veía desde hace tiempo. Felipe Campos subrayó que esta tendencia refleja la complejidad del panorama actual para la compañía, que continúa perdiendo protagonismo en el mercado bursátil.

Un panorama sombrío

Expertos como Andrés Moreno, analista financiero citado por Bloomberg, advierten que los problemas de **Ecopetrol** van más allá de los mercados internacionales. A nivel local, la petrolera ha enfrentado desafíos como los bajos precios del petróleo, la amenaza de una recesión global y la política nacional del presidente Gustavo Petro, que se opone a la exploración y explotación de hidrocarburos. Moreno también expresó su preocupación por la falta de una transición energética adecuada, lo que podría generar una «destrucción significativa de capital» que afectaría a los más de 250.000 accionistas de la compañía.

La situación de **Ecopetrol** se ve agravada por la pérdida de liquidez en la BVC. Según Moreno, la acción más líquida este año ha sido Bancolombia, mientras que **Ecopetrol** ha perdido protagonismo en el mercado local. La volatilidad de sus acciones ha disminuido notablemente, lo que plantea un desafío adicional para la petrolera en medio de un entorno global de incertidumbre económica y presiones internas.

Entérese:

- [Laporta destituye a Xavi Hernández como entrenador del FC Barcelona](#)

 [Suscríbete a nuestro canal de Whatsapp aquí](#)

 Comparte



SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN INFORMATIVO

Para estar bien informado, recibe en tu correo noticias e información relevante.

[Subscribirse](#)

Puedes anular tu suscripción en cualquier momento. Para más detalles, revisa nuestra [Política de Privacidad](#).

He leído y acepto la [Política de Privacidad](#)

- Publicidad -

Artículo anterior

[Condenados dos policías por chuzadas a exniñeras de Laura Sarabia](#)

Artículo siguiente

[La verdad detrás de Apolo: Luis Enrique Guzmán ya sabía que no era su hijo](#)

- Advertisement -

DEJA UNA RESPUESTA

[Iniciar sesión para dejar un comentario](#)

- Publicidad -



[El precio de los alimentos cayó un 13,9 % en el primer trimestre](#)

mayo 10, 2023



- publicidad -



EL DIARIO

El periódico de Pereira

COPYRIGHT © 2023 El Diario R&R Editores. Prohibida su reproducción total o parcial.

[POLÍTICA DE TRATAMIENTO DE DATOS](#)

[TÉRMINOS Y CONDICIONES](#)

[POLÍTICA DE COOKIES](#)

Asociación Colombiana de Medios de Información

Utilizamos cookies para asegurar que damos la mejor experiencia al usuario en nuestra web. Si sigues utilizando este sitio asumiremos que estás de acuerdo. [Aceptar](#) [Política de privacidad](#)

